

## Vitalinux DGA - Soporte #7809

### IES Ramón y Cajal: Sustituir el link del lanzador a las pruebas de diagnóstico

2024-05-09 11:17 - María Blasco

<b>Estado:</b>	Solucion - Propuesta de cierre
<b>Prioridad:</b>	Urgente
<b>Asignado a:</b>	Arturo Martin
<b>Categoría:</b>	Equipos Cliente
<b>owner-email:</b>	
<b>Descripción</b>	
Buenos días,	
Recientemente os pedí poner en el escritorio de los equipos etiquetados como SALAINF un lanzador con el link de las pruebas de diagnóstico. Ese link era para el ensayo. El lunes tenemos que hacer las pruebas definitivas y el link ha cambiado. Por ello la petición sería sustituir el link de ese icono por este otro: <a href="https://goxa.evaluaciondiagnosticoaragon.com/login/index.php">https://goxa.evaluaciondiagnosticoaragon.com/login/index.php</a>	
¡GRACIAS!	

#### Histórico

##### #1 - 2024-05-10 08:31 - María Blasco

- *Prioridad cambiado Normal por Urgente*

##### #2 - 2024-05-10 09:17 - Arturo Martin

- *Asunto cambiado Sustituir el link del lanzador a las pruebas de diagnóstico por IES Ramón y Cajal: Sustituir el link del lanzador a las pruebas de diagnóstico*

- *Categoría establecido a Equipos Cliente*

- *Estado cambiado Abierta - Nueva por Solucion - Propuesta de cierre*

- *Asignado a establecido a Arturo Martin*

Buenos días María,

Ya lo tienes configurado. En la próxima actualización contra Migasfree debería surtir efecto. He cambiado el icono del lanzador para que percibas el cambio.

Por favor, ya nos dirás si todo es correcto para dar por cerrada la petición.

Saludos,

-- Arturo